
Nach Aufruf der Vorlage erkundigt sich Herr Voigt, ob die Verwaltung einen 1-2 jährigen 
Ausblick auf die Steuerentwicklung geben kann. 
Dies wird von Herrn Dörflinger verneint, da die Steuerentwicklung kurzfristigen Änderungen 
unterliegt und daher schwer einschätzbar ist. 


